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 4月 9日（木）関工では、全世界・国内で流行している、新型コロナ感染症の防止対策で、
第一体育館での全体対面式や部紹介は行いませんでした。チョット寂しいです。その代わり部
活動紹介は各部の部長が１年生のクラスで部の紹介を行い、午後の部活動見学の案内をしてい
ました。クラスでの部紹介の後４校時は、各学科で対面式を行いました。換気の良い場所で 50
分という時間の中で、職員と新入生の紹介が行われました。 

^_^ ^_^ ^_^   ^_^ ^_^ ^_^   ^_^ ^_^ ^_^  ^_^ ^_^ ^_^ ^_^ ^_^ ^_ 

１ 部活動紹介の様子 

  バスケットボール部の部長は、「県優勝している部なので練習は厳しいが、やってみて損は
しない。」と話していました。「損はしない」という言葉から、部長自身または部員全員が厳
しい練習でも満足して頑張っているバスケ部員の「粋」を感じました。 
また、卓球部の部長は、部員全員が個々に練習内容を考えて取り組んでいることを話し、

ラグビー部の部長は、高校生からはじめたラグビーで県ベスト４を目指していることを熱く
新入生に伝えていました。是非、一年生の皆さんも先輩達を目標にして頑張って下さい。 
「関工で損はしない！」 ～ 頑張れ新入生 ～ 

 

 

 

 

 

     １年生のクラスでの部紹介の様子 

 

                                弓道部は、試合の姿で 

 

「生徒会の皆さんありがとう 

  文化部も工夫して発表  生徒会は司会を進行            ございました。」 

２ 各学科の対面式の様子 

  対面式を進行する３年生からは、学科の紹介や科の心構え等について紹介され、その後
は、新入生一人ひとりが先輩方に向かって自己紹介と希望するクラブを話しました。新入
生にとって緊張する場面でしたが、笑いもあり和やかな雰囲気の中で開催されました。 

                      【ものづくりの工業高校へようこそ！】 

 

 

 

 

 

 

【土木科の様子】     【電子機械科の様子】  【電気科 聞き入る姿勢も立派です】 

 

 

技術の標 ここに在り 

No、２  

部活動紹介と対面式 「関工で損はしない！」 
 

各クラスで

拍手が沸き

起こってい

ました 


